
Pressemitteilung 2016.02.25

Detack stellt auf der RSA Conference 2016 aus

Markteinführung der Enterprise Password Assessment Solution EPAS in Nordamerika

Ludwigsburg, 25. Februar. Die Detack GmbH stellt auf der diesjährigen RSA Conference vom 29. Februar bis 3. März in San Francisco aus. Der unabhängige Anbieter hochwertiger IT-Sicherheitsaudits und IT-Sicherheitsprodukte aus Ludwigsburg nutzt seine Messepräsenz auf dem deutschen Gemeinschaftsstand mit der Standnummer N4020/03 zur Markteinführung seiner bewährten Enterprise Password Assessment Solution EPAS in Nordamerika.

Identifikation von schwachen Passwörtern

Mit mehr als 15 Jahren Erfahrung im Bereich der Cyber Security, hauptsächlich in der Finanz- und Versicherungsbranche, zählt Detack zu den Top Anbietern für IT-Sicherheitsaudits in Deutschland. Schwache Passwörter stellen für Unternehmen und Organisationen nach wie vor ein unkalkulierbar hohes Risiko für Ihre Cyber-Sicherheit dar. „Mindestens 60 Prozent der in Unternehmen eingesetzten Passwörter genügen den sicherheitstechnischen Mindestanforderungen nicht“, bestätigt Costin Enache, Mitbegründer und Lead Auditor bei Detack. „Dies muss nicht nur festgestellt und korrigiert, sondern am besten gleich verhindert werden. Mit EPAS bieten wir eine Software als „On-Premises“ Service-Lösung zur automatischen und regelmäßigen Prüfung der unternehmensweiten Passwort-Qualität an.“ EPAS wurde speziell für die Bedürfnisse mittlerer und großer Unternehmen und Einrichtungen mit vielen Anwendern entwickelt. Die Technologie extrahiert alle Passwort-relevanten Daten vom Zielsystem, um diese für eine Bewertung der Widerstandsfähigkeit der Passwörter gegen Angriffe heranzuziehen. Die dafür notwendige Datenverarbeitung erfolgt datenschutzkonform und auf einer nach den Spezifikationen der Trusted Computing Group versiegelten, vollumfänglich verschlüsselten Appliance. Passwörter werden dabei nie im Klartext angezeigt und Kundendaten verlassen zu keiner Zeit die Infrastruktur des Kunden.

EPAS erhält US Patent

Das Messedebüt auf der diesjährigen RSA Conference & Exhibition ist Teil der Internationalisierungsstrategie von Detack und erfolgt zu einem Zeitpunkt, da sich sogar die US-Regierung mit dem Thema Passwortsicherheit beschäftigt. „Erst vor kurzem hat sich das Weiße Haus in seinem Cybersecurity National Action Plan mit dem Thema befasst. Vor diesem Hintergrund sehen wir den Messekontakten zu Unternehmen und Institutionen in San Francisco mit Interesse entgegen und freuen uns auf die Gespräche mit potentiellen Kooperationspartnern“, sagt Claudia Frohnhoff, Leiterin Vertrieb & Marketing bei Detack und ergänzt: „Einen Grund zum Feiern während der RSA Conference haben wir bereits – nach Erteilung des Patents für EPAS in Nordamerika warten wir in diesen Tagen nur noch auf die Urkunde.“

Redner beim TeleTrust/Symantec Security Solution Showcase

Zusätzlich zur Messepräsenz auf der RSA Conference wurde Detack gebeten, beim TeleTrust/ Symantec Security Solution Showcase zum Thema Passwortsicherheit zu sprechen. Diese Rahmenveranstaltung zur RSA Conference findet 29. Februar im Hotel Courtyard Marriott San Francisco statt und präsentiert Innovationen zur IT Sicherheit aus Deutschland.

Textinformation

3.185 Zeichen inkl. Leerzeichen · Frei zur Veröffentlichung

Um Zusendung eines Belegexemplars bei Veröffentlichung wird gebeten.

Detack GmbH

Königsallee 43
D-71638 Ludwigsburg
Tel.: +49 7141 125-150
Fax: +49 7141 125-155
E-Mail: info@detack.de
Web: www.detack.com



Pressekontakt

Anke Olteanu

Tel.: +49 7141 125 150
Fax: +49 7141 125 155
E-Mail: anke.olteanu@detack.de

Die Detack GmbH mit Sitz in Ludwigsburg, nördlich von Stuttgart, ist ein führender deutscher Anbieter von qualitativ hochwertigen IT-Sicherheitsaudits, Beratungsdienstleistungen sowie IT-Sicherheitsprodukten im Kontext komplexer IT-Systemlandschaften. Mit mehr als 15 Jahren Erfahrung im IT-Sicherheitsbereich führt das Unternehmen Premium IT-Sicherheitsaudits für Kunden, schwerpunktmäßig in den Bereichen Industrie, Produktion, Energie, Versicherungen, Banken, Rechenzentren und Telekommunikation, durch. Die Detack GmbH legt großen Wert darauf, ein Bewusstsein für IT-Sicherheitsrisiken zu schaffen und engagiert sich als Mitglied bei [Bitkom](#), [TeleTrust](#), der [Allianz für Cyber-Sicherheit](#), [ATMIA](#) und dem [Cyber-Sicherheitsrat Deutschland](#).